

"Le Sauvetege est le plus bel acte qu'un être humain puisse accomplir".

Raymond PITET

Cette phrase émouvante doit pouvoir être dite par tous, hommes et femmes. Pour cela, il faut que chacun sache donner les premiers soins à un malade ou à un blessé.

Il y a deux ans, en ouvrant un manuel de Secourisme, je la découvris et elle est à jamais gravée dans ma mémoire.

Son auteur est Raymond PITET, Directeur de la F. N. S. (Fédération Nationale de Sauvetege) et son fondateur. Je l'admire pour ce qu'il a fait, pour son immense sens du devoir et ses merveilleuses qualités morales qui m'ont éveillé et animé d'un esprit dont je suis fier.

Chaque jour, chaque heure, des accidents se produisent en masse. Ils ont des origines multiples, ils sont meurtriers. Ils entraînent la souffrance dans des MILLIERS de famille ; ils rendent infirmes des MILLIERS d'êtres, apportent le désespoir dans des familles auparavant heureuses. Que de choses... Que de vies en moins. QUE FAUT-IL FAIRE ?

CHAQUE ANNEE, 12 000, 13 000 MORTS SUR LES ROUTES DE FRANCE et ces chiffres croissent rapidement, deviennent catastrophiques.

H A L T E            A U            M A S S A C R E !

En France, à l'heure actuelle, les Secouristes, les Pompiers, les C. R. S., le Secours Routier, etc. sont les premiers sauveteurs à soulager, sauver, dégager les victimes de ces innombrables accidents.

Chaque Français, chaque Française devrait être capable de le faire, de sauver sa femme, ses enfants, ses parents, son prochain, par des gestes simples? Il suffit de QUELQUES HEURES consacrées à un enseignement tellement utile et qui, au moment opportun, pourrait vous aider à sauver une vie et vous rendre ainsi le plus heureux des hommes, la plus heureuse des femmes. VOUS RENDEZ-VOUS COMPTE DE CELA ?

Alors, que faire ?

INSTAURER DANS LE PERMIS DE CONDUIRE, les premiers secours et soins à donner aux blessés. Quand cela sera-t-il fait ? Combien de vies pourraient ainsi être sauvées, puisqu'il paraît impossible d'empêcher l'accident.

Ce jour, DIMANCHE 24 SEPTEMBRE 1967, je lance cette idée pour la réaliser ; cela est plus qu'indispensable, c'est absolument nécessaire

VOUS, TOI, êtes-vous d'accord avec moi ? Certainement. Vous avez compris qu'un jour, cela peut vous arriver, ou à un membre de votre famille. Saurez-vous faire les gestes qui sauvent ? Posez-vous la question. N'est-ce pas cependant le devoir de chacun ?

AIDEZ-MOI A SOUTENIR CE PROJET.    MERCI.

Si vous êtes d'accord pour l'introduction de ce petit complément à l'examen du permis de conduire, voulez-vous apposer votre signature au dos de cette feuille. Merci du fond du coeur.

Didier BURGGRAEVE